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Munícipes não devem 
descarregar lixos e 

entulhos na frente ao 
Ecoponto

Crime contra os animais 
revolta moradores da vila 

balneária Ilhas do Chafariz

A inédita conquista da Copa dos 
Pampas, se soma as três conquistas da 
Série Ouro, sendo, portanto, o 4º título 
estadual da cidade, em duas décadas 
de futsal profissional.
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TRÊS DE MAIO

DOUTOR MAURÍCIO CARDOSO

Horizontina Futsal vence 
Copa dos Pampas e volta ao 

cenário dos campeões estaduais
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# Jones Cunha prefeito de Horizontina, larga 
a Amufron aos cuidados de Marcos Corso, 
prefeito de Três de Maio a partir de fevereiro, 
mas segue presidindo regionalmente estruturas 
do municipalismo: Vai presidir o Cofron a partir 
de 1º de janeiro e por dois meses acumular 
as duas presidências. Na imagem os demais 
prefeitos que formam a diretoria.

Será de R$ 196 milhões o orçamento total 
do município de Horizontina para 2023. 
Peça orçamentária foi apresentada em 
audiência pública e começa a tramitar agora 
no Legislativo. Cada vereador terá emendas 
parlamentares a partir de agora. E que podem 
chegar a R$ 168.000,00 cada.

# Vi com esses olhos que a Terra há de comer, 
o Brasil cair nos pênaltis para a Croácia na tarde 
desta sexta-feira.

# Foguetes no gol do Neimar, e foguetes 
depois dos pênaltis. Tem croata morando em 
Três de Maio e Horizontina?

# Pois e a proibição do foguetes que assustam 
nossos cãezinhos, lei municipal em Horizontina, 
não vale se o Horizontina Futsal ficar campeão! 
O povo não resistiu e largou uns guardados pro 
fim do ano no último domingo.

# Foi suado, mas Horizontina tem o que 
falta para a seleção brasileira: Um capitão 
com brio, sangue nos olhos, que chame para 
sí a responsabilidade: Quem tem Téves, tem 
Taça! 

# Aniversariante na próxima semana, 
Eduardo Jorge Horst, ex-prefeito e líder 
político de Horizontina manteve agendas 
em Porto Alegre nesta semana com Eduardo 
Leite e Gabriel Souza eleitos governador 
e vice, respectivamente no RS. Pautou 
preocupação com ritmo da obra da RS 305.
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Relora ® controle da 
ansiedade e estresse

Relora ® é a combinação patenteada de 
constituintes ativos das plantas Magnolia 
officinalis e Phellodendron amurense, o honokiol 
e a berberina. Estes ativos estão relacionados 
à diminuição da ansiedade, melhora do sono, 
regulação dos níveis de cortisol e da compulsão 
alimentar relacionada ao estresse.

O honokiol e a berberina possuem efeitos 
ansiolíticos e antidepressivos, sem apresentar 
os efeitos colaterais associados, como sedação. 
Dessa forma, o Relora ® é capaz de promover 
uma ação tranquilizante sem causar sono, 
normalizar os níveis de cortisol no organismo, 
diminuir os efeitos causados pelo estresse e 
previnir o ganho de peso associado à compulsão 
alimentar.

O uso de Relora ® melhora o humor, aumenta 
o vigor, diminui a fadiga, estimula o desempenho 
físico na realização das atividades diárias e 
regulariza o sono.

Relora ® é eficaz na redução do estresse e 
da ansiedade, promovendo a sensação de bem- 
estar. Benefícios:

• Ação tranquilizante sem causar sono;
• Normaliza os níveis de cortisol;
• Diminui os efeitos causados pelo estresse;
• Reduz a compulsão alimentar, prevenindo o 

ganho de peso associado ao estresse;
• Melhora o humor;
• Aumenta o vigor e diminui a fadiga;
• Redução do efeito ansiolítico sem provocar 

dependência;
• Estimula o desempenho físico na realização 

das atividades diárias;
• Regulariza o sono.

Fonte: www.br.fagron.com
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CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

LGPD - Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais - Lei nº 13.709 de 

14 de agosto de 2018

MEUS FORNECEDORES JÁ 
ESTÃO ME COBRANDO. E 

AGORA?

Em uma coluna anterior, transcrevemos 
sobre o vazamento de dados sensíveis de 
empregados de uma empresa de viagens 
que tem como prestadora de serviços uma 
empresa de Plano de Saúde. Motivados por 
esse e tantos outros fatos que começam a se 
intensificar em relação a vazamentos de dados 
tanto no Brasil como no exterior, na coluna 
de hoje, vamos escrever sobre as cobranças 
que algumas empresas estão fazendo para 
seus fornecedores e parceiros sobre a LGPD 
e a importância de controles adequados com 
relação a esses fornecedores e parceiros 
de negócios. Sejam eles Controladores ou 
Operadores de Dados.

Essa crescente insegurança em relação 
aos tratamentos de dados pessoais ao redor 
do mundo está fazendo com que empresas 
e instituições busquem a adequação de seus 
processos e documentação para garantir os 
direitos dos titulares e a conformidade com a 
LGPD.

No Brasil, a Lei Geral de Proteção de 
Dados (Lei n. 13.709/2018) tem como objetivo 
regulamentar o tratamento de dados pessoais 
e garantir ao titular mais privacidade e controle 
sobre seus dados, sem deixar de promover o 
desenvolvimento econômico da sociedade.

Muitas empresas, provavelmente as mais 
organizadas e mais vigilantes, já estão com 
seus processos de adequação finalizados ou 
em fase de finalização.

Estas empresas estão promovendo, através 
de um “efeito cascata”, a exigência aos seus 
fornecedores e parceiros de negócios em relação 
ao entendimento, adequação e o próprio processo 
de conformidade em relação a LGPD.

Inclusive, elas estão encaminhando tópicos, 
conceitos e definições sobre a Lei Geral de 
Proteção de Dados e questionários de avaliação 
de conformidade para entender como está o 
cenário de seus fornecedores e parceiros em 
relação a esse tema.

Dentro dos principais questionamentos feitos 
por estas empresas, estão se a empresa já iniciou 
o projeto de adequação à LGPD e caso positivo 
em que fase se encontra?

Se já foi ou está sendo realizado algum tipo 
de mapeamento dos processos que envolvam o 
tratamento de dados pessoais na empresa?

Se a empresa possui Política de Segurança da 
Informação, Código de Ética e Conduta, Termo 
de Acordo de Confidencialidade e Manual da 
Qualidade? (Considerados “Termos de Boas 
Práticas” pela ANPD).

Se a empresa realizou e realiza treinamentos 
de mobilização e conscientização com os 
colaboradores sobre os processos de adequação 
à LGPD e os cuidados no tratamento de dados 
pessoais?

Se a empresa tem Comitê ou Equipe de LGPD 
interno ou externo e DPO/Encarregado de 
Tratamento de Dados?

Se a empresa tem um canal de comunicação 
sobre a LGPD disponível para os Titulares de 
Dados, Fornecedores, Parceiros de Negócios e 
ANPD? Caso positivo a empresa deve informar 
o mesmo.

Se a empresa está fazendo constar em seus 
novos contratos com fornecedores e parceiros 
as cláusulas da LGPD e fazendo aditivos com as 
devidas cláusulas nos contratos antigos?

Se a empresa possui Relatório de Impacto 
a Proteção de Dados Pessoais e também um 
processo estruturado de Resposta à Incidentes 
de Vazamento de Dados caso venham a ocorrer?

Se a empresa tem condições e faz verificações 
e avaliações para identificar as principais 
vulnerabilidades de seus sistemas e processos 
de tratamento de dados pessoais?
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Além desses quest ionamentos, todos 
importantes e baseados na LGPD e ANPD, tem 
várias outras solicitações e observações que se 
tornam oportunidades de negócios para todas 
as empresas. A empresa que estiver adequada 
ou em processo de adequação, sai na frente em 
termos de credibilidade e diferencial competitivo 
em relação as demais. A condição de estar 
adequada ou em processo de adequação, será 
fator determinante para definição de negócios e 
parcerias futuras.

E agora? O que fazer? Minha sugestão é de 
que é hora de aproveitar essa oportunidade. A 
adequação não é um “Bicho de Sete Cabeças”.

Na próxima coluna vamos falar sobre os 
processos de adequação para grandes empresas 
e empresas que também fazem tratamentos de 
dados sensíveis. Até lá.

Fonte:
- LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados 

Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;
- ANPD – Autoridade Nacional de Proteção 

de Dados – Autarquia - Lei nº 14.460 de 25 de 
outubro de 2022;

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na 
Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary 

Clube de Horizontina ano rotário 2022/2023 
e membro da Diretoria da ACIAP.

Tel. 55-99631-0709 –  
e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com - OAB 103327
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Resiliência e outras atitudes 
vencedoras

Quem tem um bom nível de resiliência tem mais 
paz interior, melhores relações, desenvolvimento 
pessoal e profissional. O passado não pode 
ser mudado e num nível razoável de resiliência 
é possível viver bem com esta premissa. As 
opiniões dos outros não definem ninguém, a 
menos que a pessoa assuma os rótulos que 
tentam colar nela.

A vida de cada um é diferente da sua e da minha 
e isso precisa ser entendido pelos que desejam 
viver melhor consigo mesmo, em grupos sociais, 
ou profissionais. Com o passar do tempo muitas 
coisas melhoram, mesmo que por vezes falte 
paciência para esperar os resultados.

Quem está tentando ser mais resiliente deve 
analisar as críticas recebidas como expressões 
que por vezes definem melhor quem expressa, 
do que os alvos da crítica. Quem tem o hábito de 
criticar, antes de emitir sua opinião deve analisar 
se ela não diz mais de você do que dos outros.

É melhor que ninguém ouça você reclamar, pois 
para muitas pessoas os seus sentimentos são 
irrelevantes. Reclamar seguidamente não ajuda 
ninguém e muitas vezes o melhor é fazer o que 
precisa ser feito com um sorriso no rosto.

Quem busca um bom nível de resiliência 
também precisa entender que pensar demais só 
causa tristeza e que a felicidade vem de dentro, 
não de fora, e portanto, não dos outros.

Sobretudo, é preciso entender que são os 
pensamentos positivos que atraem coisas boas.

Atitudes vencedoras dependem de algumas 
posturas e entendimentos simples. Aprender a 
dizer não, quando for necessário, é uma atitude 
que determina o quanto estamos focados no 
propósito. Pensar grande, mas começar pequeno 
é um sinal que denota o princípio do planejamento 
de qualquer iniciativa. Fazer sua vontade ser 
maior do que as suas desculpas é a maior 
evidência de disciplina que alguém pode ter para 
si e para seus grupos. 

Quando você acredita que pode fazer algo, não 
importa se as pessoas pensam que você não 

pode. Neste caso, ignore a opinião deles e aja 
com total autoconfiança em suas capacidades.

Honre seus compromissos. Se você diz que 
vai fazer alguma coisa, se responsabilize. A 
reputação de cada um de nós é a única coisa que 
realmente temos. Ser uma pessoa de palavra é ter 
um patrimônio. Por isso, leve-se a sério! Ninguém 
consegue demonstrar valor sem intenção. Os 
desejos significam muito para cada um de nós 
e é por este motivo que não devemos parar até 
alcançá-los. Todavia, o controle das emoções 
é fundamental, pois muitas vezes as emoções 
obscurecem os julgamentos. As pessoas buscam 
os vencedores e os resilientes para orientações 
e liderança. Nestes momentos ao invés de reagir 
emocionalmente é fundamental ser decisivo/a. 

Muitas pessoas tem dificuldade de encontrar 
seus propósitos, a melhor direção e/ou tem 
dificuldades com as suas intenções. Estas 
pessoas precisam de uma boa liderança para 
lhes orientar na melhor direção.

Resiliência e atitudes vencedoras são evidências 
de maturidade, que as vezes demora para se 
completar. Maturidade também se percebe em 
quem não tem medo de errar e mudar de rota 
sempre que for preciso. Aprender com os erros, 
nossos e dos outros, oferece uma oportunidade 
de sair mais forte de cada situação e isso também 
é resiliência e condição para vencer. Ninguém 
sabe tudo e é preciso admitir quando se está 
errado. Admitir os erros o mais rápido possível é a 
maneira mais rápida de aprender. O “tempo voa” 
é uma expressão corriqueira, mas o que poucos 
dizem é que quem melhor “pilota” esta nave, é 
que tem a melhor produtividade.

De tudo o que já mencionamos aqui, e mais um 
pouco, tem pelo menos 2 caminhos e escolher o 
lado certo ao invés do lado fácil, denota ética e 
respeito próprio, com sua história e com os outros.

Esperando que estas palavras auxiliem na 
avaliação de 2022 e planejamento para 2023, 
deixo um abraço e até a próxima!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR 
e docente convidado em diversas IES. 

Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 
Palestrante, pesquisador e escritor, com 

artigos e livros publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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Raptors é contemplado 
pelo Pró-Esporte

Uma boa notícia para 
o c ic l ismo da região 
noroeste. A associação 
Raptors Cycling Team é a 
primeira equipe da região 
a ser contemplada pelo 
Pró-Esporte, programa 
do governo do Estado 
do Rio Grande do Sul 
que direciona recursos 
do ICMS para financiar 
p ro je tos  espor t i vos , 
através da Lei do Incentivo 
ao Esporte (Lei Estadual 

nº 13.924 de 17 de janeiro 
de 2012).

Até março de 2023, quase 
R$ 225 mil serão investidos 
na preparação técnica e na 
logística necessária para 
viabilizar a participação 
de 34 atletas em provas 
do Campeonato Gaúcho e 
do Campeonato Noroeste 
de Ciclismo de Estrada. 
Os recursos arrecadados 
pelo projeto intitulado 
EQUIPE RAPTORS 2022 

também serão utilizados 
para renovar itens de 
t re ino,  compet ição e 
apresentação da equipe, 
principalmente uniformes. 
Um treinador também deve 
ser contratado.

D i e g o  R e g i n a l d o , 
presidente da associação, 
comemora a conquista 
inédita: “esse projeto vem 
para coroar todo o trabalho 
que estamos realizando 
pelo ciclismo da nossa 

região. Isso é importante 
para que as empresas 
possam direcionar seu 
ICMS para uma iniciativa 
daqui”.

O  p ro je to  EQUIPE 
RAPTORS 2022 tem o 
patrocínio de: Centro 
de Compras Zalesk i , 
Frigorí f ico Schlosser, 
Brphonia Telecon e Posto 
Vacari. Giants Suplementos 
e JP Bike Shop também 
são apoiadores.
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CONFRATERNIZAÇÃO MUNDIAL

Copa do Mundo. Em 2022 temos a 
oportunidade de ver nações rivalizando de 
maneira positiva. Este grande evento pode 
fomentar a competitividade entre as seleções e 
trazer à tona antigos desafetos, porém também 
congrega e faz ver que, mesmo com tantas 
línguas e culturas diferentes, há muitos valores 
compartilhados.

Existem países que estão fora do campeonato 
mundial pelo simples fato de estarem em guerra. 
Oxalá toda a disputa tivesse origem somente 
no esporte, e não nas armas. No campo de 
futebol, veem-se atletas jogando contra aquela 
bandeira que representa sua terra natal, em um 
exemplo vivo de que podemos de fato conviver 
como irmãos, sem as amarras de cor e origem. 
Há uma só espécie de ser humano habitando 
o planeta.

Como se não bastasse, o torneio máximo 
do futebol mostra um retrato nítido sobre o 
trabalho em conjunto. Em algumas partidas, é 
possível prestar atenção a times de estrelas, 
com renome internacional, que levam sufoco 
para jogar contra esquadras que não têm 
grandes expoentes individuais, mas que são 
exemplo de organização em campo, sincronia, 
postura e, acima de tudo, garra. O esporte da 
bola no pé transcreve o comportamento social 
humano: entrar no jogo “de nariz empinado” 
não só põe em risco o resultado, como também 
pode impactar negativamente o próprio grupo.

A Copa do Mundo não é só maravilhas, 
evidentemente. A censura e a perseguição de 
certos países contra a liberdade das mulheres, 
a livre orientação sexual e minorias étnicas 
é visível e assustadora. Mediante governos 
despóticos, nem todos os indivíduos têm 
permissão para se afirmar como cidadãos em 
seus direitos. Apesar disso, também há os 
exemplos enriquecedores: a torcida japonesa, 
ao término da partida, sai às catas do lixo 
deixado nas arquibancadas. O mais bonito 

de tudo? Os demais torcedores, inspirados na 
atitude, começam a recolher também. O mundo 
ainda tem jeito.

Muito mais do que um torneio, a Copa deve 
nos motivar em direção ao mútuo entendimento, 
à tolerância, à nossa evolução como pessoas e 
grupos. Para além de escanteios, gols, faltas e 
pênaltis, uma confraternização mundial.

Deixe sua opinião sobre esta 
coluna no whatsapp:

 99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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Aluno da EEEB Albino Fantin na final 
do Projeto HackaSchool da FASA

O  H a c k a S c h o o l 
fo i  a maior jornada 
empreendedora  do 
Brasil, desenvolvido 
pela Faculdade de Santo 
Ângelo (FASA), da qual 
participaram quase 3 mil 
estudantes do Ensino 
Médio.  A 15 alunos 
foram selecionados 
para participar da etapa 
final individual, desta 
competição.

Entre esses 15 alunos, 
está o estudante do 
segundo ano noturno 
da Escola Estadual de 
Educação Básica Albino 
Fantin de Horizontina, 
Bernardo Gabriel Brum.

Na quinta-feira, 08/12, 
ele participou da etapa 
final individual na FASA, 
em Santo Ângelo. O 
aluno que ficou em 1° 
Lugar na competição, vai 
ganhar uma viagem para 
o Vale do Silício, com as 
despesas todas pagas, 
onde part ic ipará de 
alguns cursos e imersões 
no mundo da tecnologia.
Igualmente vai ganhar 
uma bolsa de 100% de 
gratuidade em qualquer 
curso de graduação da 
FASA e também mentoria 
de carreira.

O s  d e m a i s 
participantes, entre eles 

Bernardo, vão ganhar 
bolsa de estudos de 
75% e uma imersão no 

instituto Caldeiras (Porto 
Alegre) e Instituto Exced 
(Gramado).
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Vanderli de Barros é homenageada 
com Comenda do 

Comando Regional de Polícia
A diretora-geral do 

Hospital Vida e Saúde – 
maior hospital regional 
e referência mais de 40 
municípios em média 
e alta complexidade,  
Vanderl i  de Barros, 
recebeu na  manhã 
desta terça-feira (6), a 
Comenda do Comando 
Regional de Polícia 
Ostensiva Fronteira 
Noroeste. A solenidade 
aconteceu no Quartel do 
4º Batalhão de Polícia de 
Área de Fronteira (BPAF) 
e reuniu autoridades de 
toda a região.

D e s t i n a d a  a 
p e r s o n a l i d a d e s  e 
r e p r e s e n t a n t e s  d e 
i n s t i t u i ç õ e s  q u e 
realizam um trabalho 
de relevância social, 
a Comenda prestigia 
entidades como forma 
de reconhec imento 

e  a g r a d e c i m e n t o 
p e l a s  a t i v i d a d e s 
desempenhadas .  A 
homenagem foi entregue 
p e l o  C o m a n d a n t e 
do CRPO Frontei ra 
N o r o e s t e ,  C o r o n e l 

Átila Pezzetta e pelo 
Comandante do 4º BPAF, 
Major Valtair Donelles.

"É uma honra fazer 
parte desse seleto grupo 
homenageado no dia de 
hoje, representando uma 

instituição com quase 
90 anos de história e 
que trabalha diariamente 
para e pela comunidade 
de Santa Rosa e Região", 
destacou a diretora-geral 
Vanderli de Barros.
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HORIZONTINA/LEGISLATIVO NOVO REGIMENTO

Novas Comissões Permanentes 
fazem parte do novo regimento 

interno agora em vigor
Com a aprovação 

pe los  ve reado res 
do novo Regimento 
Interno no mês de 
n o v e m b r o ,  f o r a m 
extintas as comissões 
permanentes  CCJ 
–  C o m i s s ã o  d e 
Constituição e Justiça 
e COTC – Comissão 
d e  O r ç a m e n t o  e 
Tomada de Contas, 
que darão lugar as 
novas comissões:

CLJRF – Comissão 
de Legislação, Justiça 
e Redação Final, sendo 
presidente vereador 
Diogo Weiss (PP) e 
relatores vereadores 
Jorge Ramos (PT) e 
Ilson Pilz (PSB);

COFCP – Comissão 
d e  O r ç a m e n t o , 
Finanças de Contas 
P ú b l i c a s ,  s e n d o 
presidente vereador 
Lucas Stol l  (PP) e 
relatores Aroldo Deves 
(PTB) e Rafael Godoy 
(PDT);

CIDBES – Comissão 
de  In f raes t ru tu ra , 
D e s e n v o l v i m e n t o 
e Bem-Estar Social, 
sendo  p res i den te 
vereador Alessandro 
dos Santos (PTB) e 
relatores vereadores 
Alvaro Callegaro (PP) 
e Rafael Godoy (PDT).
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O que muda com essas novas comissões 
permanentes?

HORIZONTINA/LEGISLATIVO NOVO REGIMENTO

O s  p r o j e t o s  d e 
le i  que entram na 
Câmara  Mun ic ipa l 
de Vereadores, são 
encaminhadas para 
c a d a  c o m i s s ã o  e 
analisadas conforme a 
área.

C o n f o r m e  o 
regimento: compete 
à  C o m i s s ã o  d e 
Legislação, Justiça 
e  Redação Final , 
examinar  e  emi t i r 
p a r e c e r  s o b r e  a 
constitucionalidade, 
l e g a l i d a d e  e 
regimentalidade de 

SAIBA MAIS:

matérias em tramitação; 
examinar se o autor 
da proposição tem 
competênc ia  pa ra 
apresentá-la, responder 
q u e s t i o n a m e n t o 
f o r m u l a d o  p e l o 
P r e s i d e n t e ,  p e l a 
M e s a  D i r e t o r a 
o u  p o r  C o m i s s ã o 
s o b r e  q u e s t õ e s 
q u e  d e p e n d a m , 
para sua so lução, 
de interpretação de 
normas da Constituição 
F e d e r a l ,  d a  L e i 
Orgânica do Município, 
do Regimento Interno 

ou de demais leis em 
vigor;

Quanto à área de 
Justiça: examinar e 
manifestar-se, sobre 
a forma de parecer, 
sobre matérias que se 
relacionem com: direitos 
humanos, cidadania, 
violência doméstica, 
discriminação de raça, 
de idade ou de gênero, 
abuso de poder  e 
desrespeito a direito 
líquido e certo;

Quanto à área de 
Redação Final: propor 
emendas redacionais 

n a s  p r o p o s i ç õ e s 
em tramitação, com 
o objetivo de corrigir 
a s  i m p e r f e i ç õ e s 
g r a m a t i c a i s  o u 
o r tog rá f i cas ,  pa ra 
eliminar contradições, 
e r r o s  d e  t é c n i c a 
l e g i s l a t i v a ,  p a r a 
melhorar a precisão e 
a clareza ou para dar 
mais simplicidade ao 
texto, examinar e corrigir 
a redação final das 
proposições aprovadas 
em Plenário, de acordo 
com as normas da 
técnica legislativa.
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O que compete à Comissão de Finanças, 
Orçamento e Contas Públicas?

HORIZONTINA/LEGISLATIVO NOVO REGIMENTO

Quanto à área de 
Orçamento: examinar 
a admissibilidade, os 
aspectos formais e os 
aspectos materiais: dos 
projetos de lei do plano 
plurianual, das diretrizes 
orçamentár ias ,  do 
o r ç a m e n t o  a n u a l 
e dos que preveem 
suas alterações; de 
emenda e de sugestões 
populares propostas 
aos projetos de lei 
do plano plurianual, 
d a s  d i r e t r i z e s 
orçamentár ias ,  do 
orçamento anual e 
dos que preveem suas 
alterações; verificar a 
compatibilidade de nova 
despesa pública com as 
leis do Plano Plurianual, 

d a s  D i r e t r i z e s 
Orçamentárias e do 
Orçamento  Anua l , 
bem seu respectivo 
impacto orçamentário, 
quando exigido em lei; 
acompanhar a execução 
do orçamento e verificar 
a sua regularidade;

Quanto à área de 
Finanças: manifestar-
se sobre: t r ibutos, 
bem como incentivos, 
benefícios e isenções 
de natureza tributária; 
renúncia de receita; 
impacto financeiro das 
matérias que geram 
d e s p e s a  p ú b l i c a ; 
dívida ativa; formação 
e evolução da dívida 
púb l ica ;  despesas 
e  c o n t r i b u i ç ã o 

p r e v i d e n c i á r i a  d o 
Regime Próprio de 
Previdência;

Quanto à área de 
Contas Públicas: Sobre 
o Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas: 
disponibilizar prazo de 
trinta dias para defesa 
do responsável pelas 
contas em julgamento; 
abrir consulta pública, 
pelo prazo de sessenta 
dias, sobre as contas do 
exercício financeiro em 
julgamento, para que 
qualquer contribuinte 
possa examiná-las e, se 
for o caso, questionar a 
legitimidade; apreciar 
o Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas 
do Estado, sobre as 

contas em julgamento, 
p o s i c i o n a n d o - s e 
a favor ou contra; 
elaborar projeto de 
decreto legis lat ivo 
com o posicionamento 
favorável ou contrário 
ao Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas do 
Estado; retificar, após 
a votação em Sessão 
Plenária, se for o caso, 
o projeto de decreto 
legislativo de que trata 
o item 4 desta alínea, 
em redação  f ina l ; 
realizar, sobre a gestão 
fiscal, as audiências 
públicas de verificação 
e atendimento às metas 
f iscais e examinar 
o atendimento dos 
respectivos limites.
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O que compete à Comissão de Infraestrutura, 
Desenvolvimento e Bem-Estar Social?

HORIZONTINA/LEGISLATIVO NOVO REGIMENTO

Q u a n t o  à  á r e a 
d e  I n f r a e s t r u t u r a : 
manifestar-se sobre: 
a lei do plano diretor 
de desenvolvimento 
i n t e g r a d o ; 
a c e s s i b i l i d a d e  e 
conforto urbano para 
a s  p e s s o a s  c o m 
deficiência; mobilidade, 
trânsito e transporte; 
zoneamento urbano e 
loteamentos; patrimônio 
histórico e cultural e 
sua conservação; meio 
ambiente, destinação 
e processamento de 
resíduos e áreas de 
preservação; posturas 
públicas; obras públicas; 
cargo, emprego, função 

públ ica e plano de 
carreira; examinar a 
eficiência e manifestar-
se sobre matérias que se 
relacionem com serviço 
público, sua execução e 
resultados; manifestar-
se sobre o uso de bens 
públicos por terceiros, 
por meio de concessões 
o u  d e  p a r c e r i a s 
com o rgan i zações 
da sociedade c iv i l ; 
examinar  e  op inar 
sobre a viabilidade de 
denominação de bens 
públicos;

Quanto à área de 
D e s e n v o l v i m e n t o : 
Examinar e instruir 
m a t é r i a s  s o b r e : 

indústria; comércio; 
turismo; agricultura; 
pecuária; manifestar-se 
sobre a participação do 
Município em consórcio 
público;

Quanto à área de 
Bem-Estar Social, sobre 
a Educação, instruir e 
produzir parecer sobre 
matéria que se relacione: 
à educação infantil; ao 
ensino fundamental; 
ao plano municipal de 
educação; ao sistema 
municipal de educação; 
à gestão democrática 
do ensino; à inclusão 
e educação especial; a 
programas e políticas 
públicas aplicados à 

educação. Sobre a 
Saúde, instruir e produzir 
parecer sobre matéria 
que  se  re l ac i one : 
à saúde pública; ao 
sistema único de saúde; 
à vigilância sanitária; 
à saúde de animais; a 
programas e políticas 
públicas aplicados à 
saúde. Nas demais 
áreas de Bem-Estar 
Social, instruir e produzir 
parecer sobre matérias 
que se relacione: à 
assistência social; à 
criança e ao adolescente; 
ao idoso; a pessoas com 
deficiência; programas 
e polít icas públicas 
aplicadas.
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PERDA  DE BLOCO PRODUTOR RURAL

Venir da Luz Berger, CPF 464.190.550-91 declara que foi 
perdido TALÃO DE NOTAS FISCAL DE PRODUTOR modelo 4. 

Inscrição Estadual nº 0621066362. 
Registra para fins de direito e comunica que não se 

responsabiliza pelo uso indevido do mesmo.

Horizontina, 07 de dezembro de 2022.
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APRESENTAÇÃO DA RESERVA/2022
O Exército Brasileiro, 

po r  i n te rméd io  do 
1 °  R e g i m e n t o  d e 
Cavalaria Mecanizado, 
“ R e g i m e n t o  S Á 
BRITTO”, convoca os 
cidadãos que prestaram 
o Serv iço Mi l i tar  e 
f o r a m  l i c e n c i a d o s 
no período de 1º de 
dezembro de 2017 a 30 
de novembro de 2022, 
para comparecerem ao 
1º R C Mec, no período 
de 9 a 16 de dezembro 
de 2022, de segunda a 

sexta-feira, no horário 
das 08:00h às 17:00h, 
munidos do Certificado 
de Reservista, com 
a  f i n a l i d a d e  d e 
participação no Exercício 
de Apresentação da 
Reserva.

O s  R e s e r v i s t a s 
p o d e r ã o ,  t a m b é m , 
comparecer na Junta 
do Serviço Militar de 
seu município ou em 
uma Unidade Militar 
das Forças Armadas, 
de segunda a sexta-

feira no horário das 
08 :00h às  17 :00h, 
munidos do Certificado 
de Reservista.

Os Reservistas em 
dia, também poderão 
fazer as 04 (quatro) 
primeiras apresentações 
pela internet, através do 
endereço: www.exarnet.
eb.mil.br, no período 
de 01 de dezembro de 
2022 a 31 de janeiro de 
2023 porém, a última 
apresentação deverá ser 
presencial em qualquer 

Unidade do Exército.
P o r  o c a s i ã o  d a 

última apresentação, 
o Reservista deverá 
c o m p a r e c e r  e m 
qualquer Organização 
Mi l i ta r  do  Exérc i to 
Brasi leiro, a f im de 
atualizar completamente 
o seu Certificado de 
Reserv is ta .  Out ras 
informações podem 
ser obtidas através da 
Seção Mobilizadora do 
1º R C Mec pelo Fone: 
(55) 3433 - 4958.
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Garota Estudantil das Apaes revela 
emoção ao receber faixa

APAE TRÊS DE MAIO

E m o c i o n a d a  e 
realizada. É assim que 
a aluna Fernanda Luisa 
Vidalis se define depois 
de conquistar o título de 
Garota Estudantil das 
Apaes do 3º Conselho. 
Ela tem 18 anos e recebe 
atendimento na Apae 
desde os seis meses, 
por conta da paralisia 
cerebral e deficiência 
intelectual.

 Aluna da turma do 
Ensino Fundamental 
na  Moda l i dade  de 
Educação de Jovens e 
Adultos (EJA) Etapa III 
na Escola de Educação 
Especial Helen Keller, 
concorreu pela primeira 
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APAE TRÊS DE MAIO
v e z  n o  c o n c u r s o , 
e revela que tinha o 
sonho de participar e, 
especialmente, ser a 
escolhida.

Os pais da jovem, 
Débora e Valmir, que 
participaram do evento 
real izado no dia 11 
de novembro no CTG 
Tropeiros do Buricá, de 
Três de Maio, celebram 
a conquista do título pela 
filha, definida por eles 
como simpática, amável 
e dedicada.

“Ficamos muito felizes 
quando a Fernanda foi a 
escolhida internamente, 
em evento realizado 
na escola em outubro. 
Quando  a  d i re to ra 

Simone ligou avisando, 
a Fernanda estava do 
meu lado e deu um grito 
de felicidade.

Fe rnanda  reve l a 
que nutria o sonho de 
concorrer e ganhar o 
título, mas não imaginava 
que seria escolhida. “Eu 
estava nervosa no dia 
do evento. Mas pensei 
‘seja o que Deus quiser’. 
Acho que foi minha 
simpatia e alegria de 
estar participando que 
fizeram eu ser escolhida. 
Receber a faixa de 
Garota Estudantil das 
Apaes do 3º Conselho 
é a realização de um 
sonho”, comemora.

Débora  e  Va lm i r 

também feste jam a 
conqu is ta  da f i lha . 
“Ficamos muitos felizes, 
pois este título representa 
muito. A Fernanda é tudo 
para nós! Então é um 
orgulho para nós e mais 
um passo na vida dela”, 
dizem. Valmir acrescenta 
que a conquista da filha 
é a prova de que tudo 
acontece no tempo certo. 
“Só temos a agradecer 
a  D e u s  e  à  A p a e 
pelas oportunidades. 
C o n s t r u í m o s  u m 
vínculo forte com a 
Apae, instituição que 
consideramos nossa 
segunda família, pois 
aqui encontramos o 
apoio necessário. Nossa 

gratidão por tudo que 
fazem pela Fernanda e 
por nós!”

O concurso reuniu 
23 candidatos, das 12 
Apaes que pertencem ao 
3º Conselho, e foi muito 
aguardado pela família 
apaeana regional, após 
dois anos sem ocorrer 
devido à pandemia, e 
contou também com a 
presença das equipes e 
torcidas apaeanas.

“A Apae de Três de 
Maio  paraben iza  e 
comemora junto com a 
aluna Fernanda e sua 
família esta conquista 
t ã o  i m p o r t a n t e  e 
significativa”, destacou 
sua direção. 
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Na quarta-feira, 07, 
na BR 285, a Polícia 
Rodoviária Federal 
apreendeu 540 litros 
de agrotóxicos trazidos 
da fronteira com a 
Argentina. Um homem 
foi preso na ação.

Durante operação 
de combate ao crime, 
policiais rodoviários 
federais deram ordem 
de parada ao motorista 
de um Clio Sedan, 
com placas de Salto 
do Jacuí.

O  c o n d u t o r 
d e s o b e d e c e u  e 
seguiu em fuga até 
ser interceptado em 

uma estrada vicinal. 
Ao revistarem o carro, 
localizaram 540 litros de 
agrotóxicos distribuídos 
e m  2 7  g a l õ e s .  O 

PRF prende contrabandista com carga 
de agrotóxicos em Ijuí

condutor, um homem 
de 23 anos natural de 
Cruz Alta, foi preso e 
encaminhado à polícia 
judiciária local. Ele teria 

internado o defensivo 
ilegalmente em território 
nacional brasileiro via 
portos clandestinos de 
nossa região fronteiriça.

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.   

PLANTÃO POLICIAL FC
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Em andamento programação 
do 34º aniversário de 

Doutor Mauricio Cardoso
Dia 11 de dezembro, 

domingo será realizada 
a  R ú s t i c a  d o  3 4 º 
Aniversário Polí t ico 
A d m i n i s t r a t i v o  d o 
Município de Doutor 
Maurício Cardoso com 
início às 9 horas e saída 
da Praça Affonso Rohde. 
A partir do dia 14 será 
realizada a programação 
de Natal.

No dia 14 de dezembro 
a banda Os Atuais 

realizará show na Praça 
Affonso Rohde, a partir 
das 20h30min e haverá 
também entrega dos 
Prêmios aos ganhadores 
do Sorteio do Bolão de 
Prêmios.

Dia 20 de dezembro, 
na Praça Municipal, 
a partir das 16 horas, 
haverá disponibilização 
de brinquedos infláveis 
p a r a  a s  c r i a n ç a s , 
entrega de presentes 

pela Assistência Social, 
Celebração Natalina 
e Show com a Banda 
Opus Dei.

No dia 21 será realizada 
programação integrando 
a s  F e s t i v i d a d e s 
Natalinas na localidade 
de Vi la Pranchada, 
junto a na Comunidade 
Católica, a partir das 16 
horas, com brinquedos 
infláveis, entrega de 
Presentes e às 20 horas 

apresentação do Grupo 
Versão Brasileira /Sol 
Maior.

E m  c a s o  d e 
imposs ib i l idade de 
realização de algum 
evento na Praça Affonso 
Rohde, por motivo de 
força maior, o evento 
será transferido para 
o s  P a v i l h õ e s  d a 
Comunidade Evangélica 
de Doutor Maurício 
Cardoso.
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Na noite dia 05 de 
dezembro, junto ao 
Centro de Convivência 
Antenor Montigny da 
Si lva,  o  Conselho 
M u n i c i p a l  d o s 
Direitos da Criança 
e do Adolescente – 
COMDICA, vinculado 
a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Social e Habitação - 
SMDSH, realizou a 

COMDICA contempla 
385 famílias horizontinenses 

com cestas básicas
entrega de 385 cestas 
básicas a famí l ias 
c o m  c r i a n ç a s  e 
adolescentes.

A ação fez parte de 
um Projeto apresentado 
por este Conselho junto 
ao Ministério Público do 
Trabalho e contemplou 
famílias indicadas pelas 
Escolas Municipais, 
Estaduais, APAE e  
CRAS.

Na oportunidade, 
a  p r e s i d e n t e  d o 
COMDICA, Maria Inês 
Schulz Cassol, explanou 
acerca do Conselho, 
sua composição e suas 
principais atribuições, 
“nem sempre temos 
a  d i m e n s ã o  d a s 
dificuldades pelas quais 
passam as famílias 
e consequentemente 
a s  c r i a n ça s  e  os 

adolescentes. Diante 
disso consideramos 
muito importante essa 
ação que realizamos 
p e l o  C O M D I C A ” , 
afirmou a Presidente.

Em nome do Governo 
Municipal a Secretária 
Ana Denise Strapasson, 
d a  S e c r e t a r i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Social e Habitação 
esteve presente.
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Na manhã da terça-
feira (06/12), o Prefeito 
Municipal  de Tucunduva 
J o n a s  F e r n a n d o 
a c o m p a n h a d o  d e 
d i v e r s a s  o u t r a s 
lideranças da Região, 
esteve no Quartel do 
4º Batalhão de Polícia 
de Área de Fronteira 
em Santa Rosa, onde 
participou da Formatura 
Geral ,   Alusiva ao 
24º Aniversár io do 
Comando Regional 
de Polícia Ostensiva 
Fronteira Noroeste, e 
ao 17º Aniversário do 
4º Batalhão e ao 185º 
Aniversário da Brigada 
Militar.

N a  o c a s i ã o , 
o  m a n d a t á r i o 
tucunduvense recebeu 
do Comandante do 
Comando Regional 
de Polícia Ostensiva 
Fronteira Noroeste, 
C o r o n e l  Á t i l a 
Mesandri Pezzetta, 
uma ‘comenda’ em 
reconhecimento ao 
precioso apoio prestado 
à Brigada Militar.

O Prefeito agradeceu 
pela honraria recebida 
no evento, bem como 
o  reconhec imen to 
da Br igada Mi l i ta r 
de  Tucunduva,  na 

pessoa do Tenente 
Misael Bavaresco pela 
indicação.

Além de repasses já 
realizados, o município 
e s t á  e m  f a s e  d e 
encaminhamento para 
colocação de sistema 
de videomonitoramento 
em pontos estratégicos, 
com intuito de auxiliar na 
Segurança Pública, que 
tem sofrido com ações 
de marginais. Em Novo 
Machado, o Gerente 
da  S ic red i ,  Jonas 
Zalamena foi quem 
recebeu a indicação 
de reconhecimento. 

Prefeito Jonas Fernando recebe 
comenda do Comando Regional de 

Polícia Ostensiva Fronteira Noroeste
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Foi no Estado do Rio 
de Janeiro a conquista 
d e  J o ã o  To b i a s 
Haack, empresário e 
atleta horizontinense 
de tiro esportivo. Os 
melhores atletas do 
p a í s  d i s p u t a r a m 
a  E tapa  F ina l  do 
Campeonato Brasileiro 
de Carabina, Pistola, 
Rifle , modalidades 
onde João participa, 
no Centro Militar de Tiro 
Esportivo (CMTE), em 
Deodoro, Zona Oeste 
do Rio. A competição, 
organizada pela CBTE, 
foi disputada em 58 
disciplinas.

A s  e t a p a s  s ã o 
realizadas nos estados 
e os melhores colocados 
nos rankings estaduais 
d i s p u t a m  a  f a s e 
nacional. Foram etapas 
muito equilibradas, de 
excelente nível técnico, 
destaca Haacke, que 
treina em torno uma hora 
todo dia com técnica de 
tido sem munição e de 
três a quatro vezes por 
semana o tiro municiado 
com alvo.

João esclarece que a 
prática esportiva, não 
pode ser confundida 
com o simples uso de 
arma para atirar a ermo. 

Horizontinense João Tobias Haack 
conquista medalha de Ouro no 

Tiro Esportivo Nacional

Trata-se de um esporte, 
onde o  p ra t i can te 
precisa ter toda a sua 
ficha corrida judicial 
sem registro para que 
possa integrar.

João esteve na sede 
do Governo Municipal, 
o n d e  a p r e s e n t o u 
modelo de projeto de 
lei que venha a criar 
legalidade para apoios 
aos esportes individuais, 
modelo já adotado por 
prefeituras como a 
de Bento Gonçalves, 

na serra gaúcha, que 
apoia atletas das mais 
diversas modalidades. 
O  B o l s a  A t l e t a 
Municipal beneficiaria 
atletas amadores e 
p ro f i ss i ona i s  com 
d e s t a q u e  a  n í v e l 
regional, estadual e 
nacional, defende. 

A  d i s p u t a  e m 
C a r a b i n a ,  P i s t o l a 
e Rifle foi disputado 
entre as federações 
e s t a d u a i s ,  p a r a 
apontar os campeões 

da temporada. João 
garantiu a Medalha 
de Ouro na disciplina 
Carabina 50 metros.

J o ã o  f o i 
c u m p r i m e n t a d o 
pelo Prefeito Jones 
Cunha, vice-prefeita 
Zu le ica Wehner,  e 
pelos secretários de 
g o v e r n o  E d u a r d o 
Maron  do  Espor te 
Cultura Juventude e 
Lazer e Marcelo Engel 
da Secretaria Geral de 
Governo. 
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Munícipes não devem descarregar 
lixos e entulhos na frente ao Ecoponto

O Governo Municipal 
através da Secretaria 
de Habitação, Meio 
Ambiente e Urbanismo, 
emitiu comunicado 
nesta semana aos 
m u n í c i p e s  t r ê s -
maienses, que não 

devem descarregar 
lixos e entulhos na 
frente ao Ecoponto I 
e II.

O Ecoponto I  é 
aberto de segunda 
a sexta-feira, das 
7h30min às 11h30min 

TRÊS DE MAIO

e  d a s  1 3 h 3 0 m i n 
às 17h30min e no 
primeiro e terceiro 
sábado de cada mês 
é aberto das 7h30min 
às 11h30min.

O  h o r á r i o  d e 
a t e n d i m e n t o  d o 

Ecoponto I I  é  de 
segunda a sexta-
feira, das 7h30min 
à s  11 h 3 0 m i n  e 
das 13h30min às 
15h30min, no sábado 
d a s  7 h 3 0 m i n  á s 
11h30min.
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ACEHOR RUNNERS

Mais uma vez os 
a t le tas  da Acehor 
Runners fizeram bonito 
em uma prova regional, 
desta na 1ª Rustica 
Cidade de Crissiumal.

A prova masculina 
f o i  v e n c i d a  p e l o 
r e p r e s e n t a n t e  d a 
A c e h o r  R u n n e r s , 
Marcelo Mazurkiewicz, 
c o m  o  t e m p o  d e 
19m28s. Também no 
geral masculino o atleta 
Leonardo Ribeiro ficou 
com a 4ª colocação e 
Vantoir Freitag em 6º 
lugar.

N o  F e m i n i n o 
Cass iane  Ba ie r  e 
Rosane Schulz foram 
4º e 5º lugar geral. 
A equipe participou 
do evento no último 
sábado, 03/12, com 25 
atletas representando 
a  en t idade ,  en t re 
crianças, adolescentes 
e adultos.

Apesar do forte calor 
da tarde a equipe 
conqu is tou  vá r ios 
pódios. Na categoria 
juveni l ,  1 ,5  km,  a 
gurizada da Acehor 
Runners dominou o 
pódio, conquistando 
as quatro melhores 
posições com: Diego 

ACEHOR RUNNERS traz ótimos 
resultados da Rustica de Crissiumal

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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d o s  S a n t o s  ( 1 º ) , 
Michel Bonazza (2º), 
Gustavo dos Santos 
(3º) e João Kist (4º).  
Na categoria Kids, 
outros pódios vieram 
com: Pettala Figueira 
e Yasmin da Si lva 
Viana, sendo primeiro 
e segundo lugar geral 
da prova. Várias outras 
crianças subiram no 
pódio, recebendo sua 
medalha e vibrando 
com a conquista.

O incentivo para a 
pratica de corrida de 
rua, começa pelas 
famílias, incentivando 
seus f i lhos desde 
muito cedo. A Acehor 
Runners conta em sua 
equipe com crianças 
de 02 anos, além dos 
adolescentes,  que 
também participam 
in tensamente  das 
atividades. A equipe 
con ta  a tua lmen te 
com 25 crianças e 
adolescentes, mais 
20 adul tos.  Neste 
ano participou do IX 
Circuito Regional de 
Corridas, dentre outras 
tantas provas fora 
do circuito, sempre 
a l c a n ç a n d o  s e u s 
objetivos propostos.

Q u e m  q u i s e r 
participar da equipe, 
d e v e  p r o c u r a r  o 
coordenador Vantoir 
Freitag através do 
telefone WhatsApp: 
(55)  9-9687-1281. 

N e s t e  d o m i n g o , 
11/12, a equipe vai 
participar da prova de 
aniversário de Doutor 
Maur ic io  Cardoso. 
A A c e h o r  c o n t o u 
durante todo ano com 
o apoio do Conselho 
Municipal da Criança 
e do Adolescente e da 
Secretaria de Esportes, 
Cultura, Juventude e 
Lazer de Horizontina.
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Em meio às comemorações de mais um 
título estadual do Futsal Profissional 

inicia em novo formato Campeonato de 
Futsal Verão de Horizontina

E m  P r o m o ç ã o  d o 
G o v e r n o  M u n i c i p a l 
de Horizontina, sob a 
organização da Secretaria 
de  Espor te  Cu l tu ra 
Juventude e Lazer com 
apoio do SESC, começou 
na quarta-feira, dia 7 
de Dezembro, em novo 
formato e mais atrativo às 
equipes, o Campeonato 
Verão de Futsal – Série 
Prata ,  que a lém de 
premiar o campeão, vice 
e o 3º lugar, dará aos 
12 primeiros colocados 
da classificação geral, 
vagas no Campeonato de 
Verão da Divisão Especial 
– Sér ie  Ouro 2023, 
realizado nos meses de 
janeiro e fevereiro.

Um total de 20 equipes, 
com quase 300 atletas 
envolvidos, dirigentes, 
p a t r o c i n a d o r e s  e 
familiares, iniciaram a 
disputa do título da Divisão 
de Acesso. Os jogos 
serão durante as noites 
da semana, com ingresso 
livre, junto Ginásio Edio 
Sto l l .  Veja os t imes 
envolvidos na disputa e 
os resultados das duas 
primeiras rodadas.

GRUPOS&TIMES:

Grupo 1 :  A t lé t i co , 
Borrúsia, Bloco Betas/
Jurupinga e Cascata.

Grupo 2: Resenha, 
Truco, Águia Negra e Os 
Bartira

Grupo 3: ALB Garruchos, 
Guarani, Espártanos, 
Viagens Maron.

Grupo  4 :  ABECH, 
Meninos da Vila, Bohemios 
e Liverpool;

Grupo 5: Patriotas, 
Santos,  Os Guris e 
Malas.

Resultados da Quinta-
Feira dia 08:

Espartanos F.C 0 x 2 
Guarani F.C

ALB Garruchos Futsal 
3 x 3 V.M Viagens Maron

Meninos da Vila 1 x 1 
ABECH

Bohemios F.C 4 x 1 F.C 
Liverpool

Resultados da Primeira 
rodada realizada na 
quarta-feira, dia 7

- Borusia Futsal 1 X 2 
Atlético Hfc

- Bloco Betas Jurupingas 

1 X 5 Cascata F.C
- Truco F.C 0 X 1  

Resenha F.C
- Águia Negra 0 X 6 Os 

Bartira F.C

A rodada de segunda-
feira, dia 12, terá os 
seguintes jogos:

-Santos  x  Patriotas, 
ás 19h15;

-Gurís da Vila   x  Malas 
Vizinhos Kist Impacto

-At lé t ico  HFC   x  
Cascata Futsal

-Borussia x Bloco Betas 
Jurupingas.
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Setrem recebe homenagem durante o 
Prêmio Inovação Sinepe/RS 2022

A  S o c i e d a d e 
Educacional Três de 
Maio – Setrem foi uma 
das instituições jubilares 
homenageadas durante 
o  Prêmio Inovação 
Sinepe/RS 2022, em 
cerimônia realizada no 
sábado, 26 de novembro, 
no Teatro da PUCRS, 
em Porto Alegre.

U m a  p l a c a  e m 
homenagem aos 100 
anos da Setrem foi 
entregue pelo presidente 
do Sindicato do Ensino 
Privado (Sinepe/RS), 
O s w a l d o  D a l p i a z , 
a o  p r e s i d e n t e  d a 

Mantenedora Setrem, 
Nelson Moura de Oliveira. 
O diretor-geral da Setrem, 
Sandro Ergang, também 

participou da cerimônia.
A l é m  d a  S e t r e m , 

outras instituições que 
comemoraram 50, 75, 

100, 125 e 150 anos, 
nos últimos três anos, 
receberam a homenagem 
do Sinepe/RS. 
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Depo is  de  duas 
par t idas  bas tan te 
equilibradas, a equipe 
do Horizontina Futsal 
voltou ao cenário dos 
campeões do Futsal 
Gaúcho, conquistando 
no domingo (4), a 
Copa dos Pampas de 
2022, nos pênaltis. 
O confronto contra 
a  A s s o c i a ç ã o 
U r u g u a i a n e n s e 
terminou empatado 
no tempo normal e 
na prorrogação. Só 

Nos pênaltis Horizontina Futsal 
vence Copa dos Pampas

nas cobranças das 
penalidades máximas, 
o  H o r i z o n t i n a 
conseguiu celebrar 
diante da torcida que 
lotou o Ginásio Édio 
Stoll.

A conquista tomou 
as ruas da cidade e 
ainda na segunda-feira 
a equipe composta 
pelos atletas, comissão 
técnica e diretoria 
era recepcionada no 
Gabinete do Prefeito 
M u n i c i p a l  p e l o s 

ÉÉÉ CAMPEÃO!

gestores Jones Cunha 
e Zuleica Wehner, 
Secretário de Esporte 
Cultura Juventude e 
Lazer Eduardo Maron 
e pelo presidente da 
Câmara de Vereadores 
Márcio Fischer, com o 
troféu e as medalhas 
da compet ição.  A 
Taça conquistada no 
domingo foi exposta 
junto a Prefeitura e 
uma das medalhas 
conquistadas pelo 
clube, entregue ao 

Prefeito Municipal.

O JOGO
No tempo normal, 

o Horizontina saiu 
na frente com Felipe 
Mon te i ro .  Vagne r 
e m p a t o u  p a r a  a 
Uruguaianense, mas 
Tévez co locou os 
donos da casa em 
vantagem na primeira 
etapa. No segundo 
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tempo, Duh Moura 
deixou tudo igual outra 
vez. Estava repetido 
o placar do jogo de 
ida, em Uruguaiana, 
no último dia 26 de 
novembro.

Com a igualdade 
no tempo normal, a 
disputa foi para uma 
prorrogação e ninguém 
conseguiu tirar o zero 
do placar.  Vieram 
então as cobranças de 
pênaltis. O Horizontina 
foi perfeito, acertando 
quatro cobranças. A 
Uruguaianense parou 
em do is  go le i ros 
diferentes. Primeiro, 
Suí ta defendeu a 
cobrança de Natã. 
Depois ,  no chute 
dec is ivo,  Gle ison 
esbarrou em Sílvio.  
N o  f u t s a l ,  n o s 
pênaltis, é comum a 
troca de goleiros a 
todo instante. Final, 
Horizontina 4 a 2 e o 
título garantido.

       A Copa dos Pampas 
e o Gauchão de Futsal 
são  compe t i ções 
diferentes. Como se 
fossem o Brasileirão 
e a Copa do Brasil. 
Desta forma há o 
Campeão Gaúcho da 
1ª Divisão, Série A, 
antiga Série Ouro e 
o Campeão da Copa 
dos Pampas.

F o n t e s :  G Z H /
Imprensa HZ, Olinda 
F M ,  H o r i z o n t i n a 
Futsal.
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I n t e g r a n t e s  d a 
A s s o c i a ç ã o  d e 
M o r a d o r e s  d a 
Ilha do Chafariz – 
AMIC, manifestaram 
i n d i g n a ç ã o  e m 
c o n t a t o  c o m  a 
reportagem FC, haja 
vista a ocorrência de 
crimes contra a vida 
de animais (cães) 
junto a comunidade 
balneária.

Havia algum tempo, 
moradores adotaram 
c ã e s  q u e  f o r a m 
abandonados, e não 
raro, sempre surge 
mais um, que recebe 
d o s  m o r a d o r e s 
carinho, atenção, 
f ê m e a s  f o r a m 
inclusive castradas, 
todos com tratamento 
an t i - pa ras i t á r i os 
(pulgas e vermes) e 
alguns moradores, 
defensores da causa 
animal se revezam 
para providenciar 
alimentos e criaram 
inclusive, espaços 
c o m  c a s i n h a s , 
b e b e d o u r o s , 
comedouros e camas 
para os mesmos.

S e g u n d o  a 
médica veterinária 

Crime contra os animais 
revolta moradores da 

vila balneária Ilhas do Chafariz

Bruna Tanenhaues, 
o s  c r i m e s  s ã o 
injustificáveis, pois os 
moradores lutam dia 
a dia para construir 
aquele local ,  um 
verdadeiro santuário 
d a  n a t u r e z a ,  e 
alguém, de forma 
inescrupulosa, torna 
o ambiente, tenso e 
revoltante. 

Os cães latiam, isso 
é verdade, mas nunca 
morderam ninguém, 

destaca a profissional. 
Poss ive lmente  o 
latido dos mesmos 
que possa ser  o 
“incômodo” que teria 
motivado a matança. 
Ao total 6 animais 
mor tos  j á  f o ram 
confirmados, 3 estão 
desaparecidos e dois 
foram salvos a tempo. 
“Em questão de uma 
hora, todos estavam 
mortos o que fica 
evidente que o veneno 

altamente tóxico foi 
deixado no local, em 
ponto onde não há 
câmeras, e a suspeita 
recais infelizmente 
ser alguém que vive 
entre os moradores, 
o que nos entristece 
profundamente” diz. 
As imagens, algumas 
c h o c a n t e s  d o s 
animais sem vida, 
foram divulgadas 
pelos moradores a 
nossa reportagem.
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Um grave acidente de 
trânsito foi registrado por 
volta das 22h de sábado, 
dia 3, na BR 472 em 
Três de Maio, localidade 
de Be la  Vis ta ,  en t re 
o acesso ao Distrito de 
Consolata e a rotatória de 
entroncamento da estrada 
federal com a rodovia do 
Desenvolvimento.

Veículos envolvidos uma 
Moto Suzuki, conduzida 
por FLÁVIO HENRIQUE 
ZAWATSKI  de 46 anos, 
que morreu no local e um 
VW Polo, conduzido em 
sentido contrário por um 

Morador Santa Rosa e natural de Alegria foi vítima 
de acidente fatal na BR 472 em Três de Maio

jovem de 29 anos residente 
em Três de Maio, que teve 
apenas ferimentos leves.

O condutor da moto 
era natural de Alegria, 
e  a tua lmente  res id ia 
em Santa Rosa. A moto 
incendiou após a colisão 
com o carro, sendo o fogo 
combatido pelo CBMRS de 
Três de Maio.

Na colisão com a moto, 
o carro, já desgovernado, 
atingiu uma árvore as 
margens da rodovia.  As 
causas do acidente serão 
investigadas pela Policia 
Civil. Brigada Militar e Corpo 

de Bombeiros fizeram o 
atendimento inicial, até a 

chegada da PRF Ijui que 
assumiu a ocorrência. 


